



Adán Augusto López afirma que elección de los nuevos consejeros del INE debe ser por insaculación

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que la elección de los nuevos 4 consejeros del INE debería ser por insaculación, pues Morena no va a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional para elegirlos en el Pleno de la Cámara de Diputados. De acuerdo con el artículo 41 constitucional, en caso de que los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados no alcancen un acuerdo para designar a los nuevos consejeros electorales, la propia Cámara tendría que llevar a cabo un proceso de insaculación, es decir, elección por tómbola o por sorteo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN4t30p7UCdNltg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212654&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp>